



Diputados del PAN “clausuran” la CNDH por opaca y omisa ante violaciones a derechos humanos de la reforma judicial



Con una corona de flores blancas y la leyenda “CNDH letra muerta”, diputados del Partido Acción Nacional (PAN) clausuraron de manera simbólica el organismo de derechos humanos.

Noemí Luna Ayala, coordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, comentó a Latinus que el cierre simbólico es porque la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) “no existe, porque dejó pasar sin pronunciarse sobre la reforma judicial”.

“Esa reforma perjudica a todos los mexicanos”, comentó.

Sobre la aprobación en la mayoría de los congresos locales, Luna dijo que los legisladores de Morena y sus aliados, “la aprobaron sin conocer siquiera el dictamen”.

“Ha habido actos de violencia contra ciudadanos, contra estudiantes y trabajadores del Poder Judicial y quien debería defender a los ciudadanos, ha sido totalmente omiso, lacerando los derechos humanos, una CNDH a modo del gobierno”, denunció.

A la protesta acudieron Margarita Zavala, Héctor Saúl Téllez Hernández, Federico Döring, quienes pusieron delante de ellos una manta en color negro con el hashtag #SilencioCómplice con el grito repetido de “¡Resistencia! ¡Resistencia! ¡Resistencia!”.

Téllez Hernández afirmó que la CNDH, organismo que preside Rosario Piedra, “es un ejemplo claro de la opacidad, inacción, de la inoperancia que quiere Morena, que así quiere con el Poder Judicial”. “Toda una partidización, una politización de las instituciones que deben garantizar los derechos humanos en nuestro país, del acompañamiento a los abusos del gobierno”, dijo el diputado reelecto.

<https://latinus.us/mexico/2024/9/12/diputados-del-pan-clausuran-la-cndh-por-opaca-omisa-ante-violaciones-derechos-humanos-de-la-reforma-judicial-123577.html>